

Pressemitteilung, 10.09.2025

## Starkes Signal für die Innenstadt

Oberbank-Filiale erstrahlt in neuem Glanz

Nach intensiven Umbauarbeiten ist sie wieder da – die Oberbank-Filiale mitten in der Waidhofner Innenstadt. Und das als echte „Filiale der Zukunft“. Modern, digital und trotzdem ganz nah am Menschen. Mit dieser Investition bekennt sich die Bank klar zum Standort im Stadtzentrum und feierte vergangenen Donnerstag die Wiedereröffnung.

Die frisch renovierten Räume am Unteren Stadtplatz sind hell, offen und laden zum Wohlfühlen ein, für Kundinnen und Kunden genauso wie für das Team vor Ort. Beratung findet hier persönlich statt, unterstützt durch moderne Technik. Neue Beratungszimmer sorgen für Diskretion und Ruhe, das offene Teambüro stärkt das Miteinander.

„Der größte Garant für den Erfolg der Oberbank sind unsere geschätzten Kundinnen und Kunden“, bekräftigt der stellvertretende Bereichsleiter Thomas Hinterhofer.

„Bei dieser Gelegenheit möchte ich meinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern herzlichen Dank für insbesondere in der Umbauphase gezeigte Flexibilität und Einsatzfreude ausdrücken. Ich bin der festen Überzeugung, dass wir unterstützt durch die neuen Möglichkeiten, auch in der Zukunft der erste Ansprechpartner in allen finanziellen Angelegenheiten sein werden“, beschreibt Geschäftsstellenleiter Franz Tatzberger.

Bürgermeister Werner Krammer freut sich über das starke Lebenszeichen aus der Innenstadt: „Die neue Oberbank ist ein Gewinn für unser Zentrum und zeigt, dass hier in Waidhofen gerne investiert wird und ein hoher Qualitätsanspruch herrscht. Herzliche Gratulation zu dieser rundum gelungenen Erneuerung!“

**Foto (v.l.):** Vizebürgermeister Armin Bahr, Wirtschafts-Stadtrat Peter Engelbrechtsmüller, Franz Tatzberger, Julia Zoitl, Julia Alberer, Jakob Wailzer (alle Oberbank), Gunda Bischofreiter (Hausbesitzerin), Thomas Hinterhofer (Oberbank) und Bürgermeister Werner Krammer.

Seite 1/1

